

Un combate a muerte contra el Ébola

Stephen, de Kenia, dirige un equipo que trabaja para prevenir la propagación del virus del Ébola en Sudán del Sur. “Rezo a san Josemaría para que interceda ante Dios por el futuro de este país”.

11/11/2019

He estado trabajando en Sudán del Sur, en el estado de Yambio, desde enero de 2019. Mi trabajo consiste en

impedir que el virus del Ébola llegue al sur de Sudán desde el otro lado de la frontera con el Congo. Este trabajo se hace más difícil porque en esta parte del país hay grupos étnicos que viven en ambos lados, por lo que la circulación de personas y bienes es constante.

En julio de 2019, se detectó un caso de la enfermedad en el Congo, a sólo 70 km de la frontera con Sudán del Sur. Mis colegas y yo teníamos que asegurarnos de que las instalaciones de atención sanitaria de primera línea, a lo largo de la frontera, estuvieran bien equipadas y la gente estuviera suficientemente preparada para evitar infectarse y no transmitir la enfermedad a la población local.

Todo comenzó cuando, hace ya algunos años, trabajé en Liberia y en el Congo en la prevención del Ébola. Esto me dio cierta experiencia en cómo preparar las instalaciones y

formar a las personas para evitar que se infecten y transmitan la epidemia.

En los últimos meses, mi trabajo aquí ha sido bastante intenso, pero muy satisfactorio. He rezado a san Josemaría todos los días por la seguridad de este país que me acoge. Yo soy de Kenia y mi familia de allí está orando por esta intención también.

En mi vida diaria, trato de hacer amigos entre mis colegas, que vienen de muchas partes diferentes del mundo. Descubrí que algunos de mis amigos son católicos, pero han dejado de ir a la iglesia. Algunos han empezado a asistir conmigo a la misa dominical. Esto me ha dado la oportunidad de compartir con ellos las estampas con la oración a san Josemaría, de presentarles la página web del Opus Dei y ayudarles a

encontrar algún artículo adecuado a sus necesidades espirituales.

Durante mi trabajo en Yambio asisto a misa a diario en St. Mary's, la parroquia local, donde me he hecho amigo de otros feligreses. Llegué con unas estampas de san Josemaría y libros en árabe (la lengua local), y se los di al párroco. Estaba muy agradecido y me dijo que los libros le están ayudando a él y a toda la comunidad.

También rezo por la paz en este país, ya que la guerra de los últimos años ha desencadenado muchos problemas. El gesto del Papa Francisco hace unos meses, besando los pies de los dos principales líderes políticos de Sudán del Sur, ha ayudado a que muchos sigan su ejemplo, y sepan convivir con más unión.

Rezo por la expansión del cristianismo en estas tierras y me

ilusiona que algún día el Opus Dei pueda colaborar aquí en la labor de evangelización.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ec/article/combatiendo-el-ebola-en-sudan-del-sur/> (20/01/2026)